

Antrag Nr. 21-O-01-0038

CDU

Betreff:

Keine Außengastronomie an Kiosken (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, bei Kiosken im Ortsbezirk auf keinen Fall das Aufstellen von Stühlen und Tischen zu genehmigen. Darüber hinaus wird der Magistrat aufgefordert, die Einhaltung der Vorschrift engmaschig zu kontrollieren, dass im Kiosk gekaufte alkoholische Getränke nicht innerhalb von 50 Metern rund um den Kiosk konsumiert werden dürfen.

Begründung:

In der Wagemannstraße war vor dem dortigen Kiosk eine Außenbestuhlung bis Februar des Jahrs genehmigt. Sie wurde aber weiter geführt, ohne dass die für die Sondernutzung zuständige Verkehrspolizei eingegriffen und den nicht rechtmäßigen Zustand beendet hätte. Es ist vollkommen widersinnig, wenn einerseits ein Verzehrverbot im Umkreis von 50 Metern rund um den Kiosk besteht, man aber eine Außengastronomie erlaubt. Ruhestörungen werden schließlich in den allermeisten Fällen von denjenigen Personen verursacht, die die im Kiosk gekauften alkoholischen Getränke in unmittelbarer Nähe verzehren. Für die Anwohner ein Ärgernis und Grund für zahlreiche Beschwerden.

Wiesbaden, 02.11.2021